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Le sport au lycée Le 
sport collectif et le jeu 

en équipe.  
 

Les	élèves	pratiquant	le	futsal	sont	les	
élèves	qui	ont	payé	la	cotisation	du	
pass	Eiffel	qui	est	de	12	euros.	On	

peut	le	pratiquer	au	lycée	le	mardi,	et	
le	vendredi	de	12h30	à	15h30.	
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Le	futsal	se	déroule	dans	le	
gymnase	du	lycée.	Et	lorsqu’il	y	
a	des	tournois,	les	sportifs	des	
lycées	s’entraînent	au	gymnase	
Rebuffat	car	il	est	grand	:	ainsi	
ils	peuvent	jouer	entre	de	
nombreuses	équipes.	

En	pratiquant	le	futsal,	les	
élèves		représentent	le	lycée	
dans	les	compétitions	UNSS.	

Les		différents	championnats	
sont	les	championnats	

départementaux,	championnats	
académiques,	puis	la	coupe	de	

France.	
		

Ce	que	Tony	aimerait,	c’est	
participer	aux	JEUX	

OLYMPIQUES	et	Murat	
souhaiterait		participer	à	la	

coupe	du	monde	de	football	car	
nous	aimons	bien	les	sports	
collectifs.	(Murat	Bicer	et	Tony	

Kinkela)	

La journée d’intégration 
L’atelier Ping-Pong 

Le 2 septembre les nouveaux élèves du 
lycée professionnel Gustave Eiffel ont 
participé à leur journée d’intégration. 
Ouverture des grilles à 8h25 : les 130 

nouveaux élèves du lycée professionnel 
Gustave Eiffel sont regroupés en 10 
groupes de 13 élèves. Après avoir 

rencontré les accompagnateurs, les 
élèves ont débuté la journée 

d’intégration. Les élèves ont aimé 
l’atelier Ping-Pong, organisé par les 

professeurs d’EPS. Nous avons appris à 
nous connaître dans le lycée, nous 
avons été encadrés par différents 

professeurs dans divers ateliers. Cela 
nous a permis de créer des liens, et de 

nous intégrer. 
L’atelier équilibre	

Dans les ateliers on a aussi eu du 
sport notamment de l’équilibre. 

Cet atelier nous a permis de 
savoir si on est agile : pour savoir 

si on tient en équilibre nous 
devions fixer une bouteille en 
face de nous, dans le lycée. 

(Kadiatou Dembele, Salimata Soumaré)	

Interview sportive  
	

INTERVIEW Jean Ciril : (réalisée par 
Melvyn Tandoh et Moussa Tounkara) 

 
- « Quel sport pratiquez-vous ?»  

 
- « Je fais du foot et du tennis » 

- « A partir de quel âge avez-vous 
commencé à pratiquer ce sport ? » 

 - « Depuis mes 7 ans » 
- « Qu’aimez-vous dans ce sport ? » 

 - « Dans ce sport j’aime le lien entre les 
coéquipiers et les tactiques du coach » 

- « D’où vient cette passion pour le 
sport ? » 

- « Ma passion pour le football vient de 
mon père et le tennis de mon oncle » 

 - « Aimez-vous faire ce sport ? » 

 - « Oui. »  
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Editorial : 
 

Nous sommes les élèves des classes 2GA du lycée Gustave Eiffel et  nous 
sommes chargés de créer le premier numéro du journal du lycée. 

Nous avons travaillé sur l'écriture d'articles à partir de cinq thématiques: 
 

1-Le sport/2-L'ambiance de classe, la citoyenneté /2-La journée d'intégration 
3-La Rubrique culturelle et cinéma 4- Les méthodes de travail au lycée  

*** 
Le journal du lycée s'intègre dans le cadre du projet d'établissement Gustave 
Eiffel à Ermont (95) dont le proviseur s'appelle M.Amoyal et la proviseure- 
adjointe Mme Debru. 
 
Au lycée il y a une bonne ambiance, tout le monde est content et s'entend 
bien. 
Nous avons pour objectif cette année de créer un ou deux numéros du journal 
du lycée. 
 
Nous avons également pour but de réaliser d'autres numéros dans les années 
qui suivent. Nous réaliserons les journaux à partir de nouvelles thématiques.   
Nous souhaiterions faire participer tout le lycée au cours des prochaines 
années. 
Nous avons pris beaucoup de plaisir à réaliser ce premier numéro et nous 
espérons que les autres y prendront goût aussi. 
 
Les 2GA (remercient tous ceux qui ont aidé à l’élaboration de cette édition, les élus du CVL, 
Mehdi et Hugo, les enseignants, Mr Martinet, Mme Debonada, Mme Marconi, Mme Jabot, 
tous les personnels et l’équipe éducative.) 

 



	

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


